

كانت العاصمة البوسنية سراييفو محاطة بالكامل من قبل الصرب بأحدث الأسلحة والدبابات . كما كانوا متفوقين عددياً على الجيش البوسني . كان لدى الجيش البوسني فقط سكاكين وحواجز من الخشب . كانت حالة ميؤوس منها للمسلمين

عندها رفع جنرال الجيش البوسني خليل برزينا يديه إلى السماء وتضرع إلى الله ، القادر العظيم :

«يا الله . الجيش الكافر سيدمر الخط الدفاعي الأول للإسلام . بحق سيدنا محمد (صلى الله عليه وسلم) و تكريماً لشيخنا حضرة مولانا سلطان الأولياء الشيخ محمد ناظم الحقاني ، ساعدنا

فجأة ظهرت فرسان بيض يمتطون البراق ويهزون السيوف المشتعلة من بين الغيوم و اندفعوا نحو جيش الكفار . كانت هناك هياكل عظمية في الأقمشة البيضاء . أطلق الصرب النار على الملائكة ، لكن الرصاص لم يكن له تأثير .

قلبت الملائكة الدبابات على رؤوسها .

هرب الصرب بسرعة وتركوا كل أسلحتهم . خرج البوسنيون واستولوا على الأسلحة المعادية .

كانت هذه نهاية الحرب . □

الله أكبر!

kānat al-‘āšima al-būsniyya Sarajevo muḥāṭatun bi l-kāmil min qibal aṣ-ṣīrb bi aḥḍathi l-asliḥa wa d-dabbābāt kamā kānū mutafawwiqīna ‘adadiyan ‘alā l-jayshi l-busnī kāna ladā l-jaysh al-būsni faqaṭ sakākīn wa ḥawājiza mina l-khashabkāna ḥālatun may’ūsun minhā li l-muslimīn

indahā rafa‘a jinirāl al-jaysh al-būsni‘ Khalīl Brzīna yadayhi ilā s-samā’ wa taḍarra‘a ilā l-llāh al-qādir al-‘azīm

yā Allah, al-jayshu l-kāfir sa yudammiru l-khaṭṭa d-difā‘ī l-awwala li l-islām bi ḥaqqi sayidinā Muḥammad ﷺ wa takrīman li shaykhi ḥaḍrat Mawlāna sulṭān al-awliyā’ ash-shaykh Muḥammad Nāzim al-Ḥaqqānī sā‘idnā

faj’atan zaharat fursānun biḍ yamtaṭūna l-burāq wa yahizzūna s-suyūfa l-mushta‘ila min bayni l-ghuyūm wa indafa‘ū naḥwa jayshi l-kuffār kānat hunāka hayākīl ‘azmiyya fi l-‘aqmisha al-bayḍa aṭlaqa ṣ-ṣīrbu n-nāra ‘ala l-malā’ika lākinna r-raṣāṣ lam yakun lahu ta’tīr

qalabatu l-malā’ika ad-dabbābāt ‘alā ru’ūsiha

haraba ṣ-ṣīrbu bi sur‘a wa tarakū kulla asliḥatihim kharaja l-busnawiyūna wa istawlū ‘alā l-asliḥati l-mu‘ādiya

kānat hādhihi nihāyatu l-ḥarb

Allāhu akbar

The Bosnian capital Sarajevo was completely surrounded by the Serbs with the most modern weapons and tanks. They also outnumbered the Bosnian army. The Bosnian army only had knives and barricades made of wooden boards. A hopeless situation for the Muslims.

Then the general of the Bosnian army, Khalīl Brzīna, raised his hands to the sky and pleaded with Allah, the Almighty:

“O Allah. The kāfir army will destroy the first line of defense of Islam. In honor of Sayyidina Muḥammad ﷺ and my Sheikh Hazret Maulana Sulṭān el Awliya Sheick Mohammad Nazim Al-Haqqani, help us!!”

Immediately, white riders riding on Buraqs and brandishing flaming swords emerged from the clouds and rushed at the Kufr army. There were skeletons in the white sheets. The Serbs shot at the angels, but the bullets had no effect.

The angels tipped the tanks upside down.

The Serbs quickly ran away, leaving all their weapons behind. The Bosnians came out and took possession of the enemy weapons.

That was the end of the war.

Allāhu Akbar!